

## <2024年4月の屋上庭園>

4月は毎年恒例となりつつある「玉ねぎ収穫体験」です。

去年は、大半のたまねぎがとう立ちしてしまったのですが、今年は丸々と成長して25kg超の豊作となりました。

さて、たまねぎ収穫のお話ついでに、今月は「アリウム」というお花について紹介します。

下の写真は全て「アリウム」という花です。品種は数百種類もあり、小さな花を球場に咲かせてとても可愛い花です。



去年のたまねぎ  
とう立ちしてるため、  
縦に細長い状態



今年たまねぎ  
丸々と太っている



この花もアリウムです。  
花火のような花を咲かせ、  
アリウムの中でも最大級の  
大きさの花となります。



なぜタマネギ収穫のついでにアリウムを紹介したのかというと、タマネギとアリウムは同じネギ属の仲間なのです。

タマネギは、正式な学名は「*アリュウム・ケーパ*」といいます。

どおりでアリウムの花はねぎ坊主に似ているはずですね。



まだまだ開花前のアリウムたちです。  
この子達はいったいどんな可愛い花姿を見せてくれるのでしょうか。  
日に日に膨らむつぼみとともに私のワクワクも膨らむ一方です。

